

# *Le Costa Rica organise le transfert de nouveaux groupes de migrants cubains jusqu'au Mexique*

---



San José, 10 février, (RHC).- Le Costa Rica a organisé ce mercredi le transfert d'un nouveau groupe de migrants cubains qui souhaitent arriver aux États-Unis.

Plusieurs milliers de migrants cubains, arrivés légalement au Costa Rica dans l'intention de parcourir toute l'Amérique centrale et le Mexique à la recherche de la frontière des États-Unis, sont coincés dans ce pays depuis des mois.

A la suite de négociations, l'Organisation Internationale pour les Migrations, plusieurs pays centraméricains et le Mexique ont décidé d'un programme pour permettre le transit de ces migrants cubains à titre exceptionnel.

Deux vols directs sur le Mexique et un autre sur le Salvador ont pris leur départ à l'aéroport international de San José de Costa Rica. Le premier avec 120 migrants cubains à bord.

Hier, le président costaricien avait déclaré que l'opération était en danger car une centaine de migrants cubains avaient refusé l'offre du gouvernement costaricien sous prétexte de l'existence d'options plus économiques.

Le président Luis Guillermo Solís a appelé ces migrants cubains à ne pas prêter l'oreille à des rumeurs qui ont pour but de faire échouer l'opération.

Au Mexique, l'Institut National de Migration a fait état de l'arrivée de 246 migrants cubains à l'aéroport de Nuevo Laredo, près de la frontière des États-Unis en provenance du Costa Rica.

Tout comme pour les cas antérieurs, l'Institut National de Migration a remis à ce groupe de Cubains un document provisoire pour des raisons humanitaires, dans le cadre de la loi mexicaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83883-le-costa-rica-organise-le-transfert-de-nouveaux-groupes-de-migrants-cubains-jusquau-mexique>



**Radio Habana Cuba**